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＜前回の記録＞ 

第 2794回 令和 4年 11月 18日 金曜日 

美濃・郡上長良川 RCとの 3 クラブ合同例会 

        美濃市：緑風荘 

 

司 会 進 行 小川定彦幹事(美濃 RC) 

 

点 鐘 河合有二会長(美濃 RC) 

 

ソ ン グ 国歌「君が代」・奉仕の理想 

 

会 長 挨 拶 河合有二会長(美濃 RC) 

皆さん、こんばんは。今日は本当に楽しい日です。

2 年ぶりということで皆さんにはここに集って頂き

まして、コロナを忘れて楽しい時間を過ごして頂き

たいと思います。今まで私の記憶では、今日で 3 回

目、間に 2 回コロナがあってできなかったんですが、

今日は講師の方に起こし頂きまして、勉強会も兼ね

てやりたいと思っています。どうぞ宜しくお願い致

します。 

 

来 賓 挨 拶 美濃市長 武藤鉄弘様 

 皆さん、こんばんは。まずは、郡上八幡 RC ならび

に郡上長良川 RC の皆様方に、この美濃市においで頂

きまして誠にありがとうございます。日頃は RC の皆

様には、行政が課題としている各種の経営に対しま

して、多大なるご支援を頂きまして感謝を申し上げ

ます。つい最近の出来事と致しましては、美濃 RC

が美濃市の子供たちを集めて大運動会を開催しまし

た。久しぶりに子供の騒ぐ大きな声が聞こえて、あ

あ本当にいいな、やはり子供が大きな声で走り回る、

そんな世の中は平和でいいな、そんな風に思いまし

た。大変ありがとうございます。行政がやろうとし

ますとコロナでなかなかできませんが、ロータリー

の方々のおかげで素晴らしい行事ができました。重

ねてお礼申し上げます。 

 最近の新型コロナの問題につきましては、今日美

濃市では 32 人の感染者が出ております。一か所クラ

スターもございますが、どこで起こっているのかと

大変危惧しております。お聞きしますと、第 8 波の

新しい新型コロナウイルスは、感染力が前のものと

比べて 1.4 倍から 1.5 倍あるということです。症状

は比較的ないのですが、感染力が大きいということ

で、引き続き感染対策を行って頂きたいと思います。 

今日は感染対策にご注意頂きながら、十二分にご歓

談頂ければと思います。 

今後も皆様方には行政に対しまして色々とご支援

を頂くことになりますが、引き続きお願い申し上げ

ます。簡単ではございますが、皆様方の益々のご健

勝と、それぞれの各事業のこれからのご発展を祈念

申し上げて私のご挨拶とさせて頂きます。皆様、本

当におめでとうございます。 

 

来 賓 挨 拶 岐阜県議会議員 佐藤武彦様 

 皆さん、こんばんは。ご紹介頂きました県会議員

の佐藤武彦でございます。今日は、郡上八幡 RC、郡

上長良川 RC、美濃 RC の 3 クラブ合同例会というこ

とで、ご盛況のもとにおめでとうございます。会長

に何故 3 クラブでやるのか聞くと、美濃が親で、郡

上八幡が子供で、郡上長良川が孫でと、そういう親

戚関係になっていて、こうやって久しぶりにできた 

ということでした。今日は講師として赤谷先生に起

こし頂いて、ウクライナの情勢による我が国の防衛

という、本当にタイムリーというか、私達が聞きた

＜次回の予定＞ 

第 2797 回 令和 4 年 12月 8 日 第 2 木曜日 

  会員卓話  山川直保会員 

        遠藤一史会員 

 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2796 回 令和 4 年 12月 1 日 第 1 木曜日 

        年次総会 
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いお話だと思います。今年は本当にいろんなことが

ありました。武漢で発生してから丸 3 年経つコロナ

ですが、全然終息しないです。どうすれば終息する

のか理由も分かりません。今日も健康福祉部の部長

と話をしましたが、いつ終息するのか、どうなった

ら終息するのか聞きましたが、分かりませんと言わ

れました。ただ、2009 年の新型インフルエンザの時

にやったことが経験になるだろうけど、さっぱり分

からないということでした。また、今日のお話しで

もあるロシアのウクライナへの侵攻も思ってもみな

いことでした。安倍さんが銃撃されて亡くなったり、

イギリスのエリザベス女王が亡くなったり、他にも

ありますが、2022 年という年はこれから先、5 年後、

10 年後から見ると日本の大きな転換点のような気

がします。 

 今日は楽しみな講演、そしてその後の懇親会を皆

さんと共に楽しく過ごせればと思っています。皆様

とロータリーの益々のご発展をお祈り申し上げまし

て、本日のお祝の挨拶とさせて頂きます。本日は本

当におめでとうございます。 

 

出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任者 

 

ニコＢＯ Ｘ 可児一彦ニコ BOX 担当責任者 

・美濃 RC の皆様、本日はありがとうございます。 

 郡上長良川 RC の皆様、お久しぶりです。 

平岩憲政・廣瀬泰輔・岩出明喜・可児一彦 

河合 修・松森 薫・三原慎也・水上成樹 

森下 光・村井裕孝・村土時男・長尾信幸 

西川 昇・野田三津雄・小笠原正道・酒井智義 

竹内巧治・渡邉 剛・山下友幸 

 

幹 事 報 告 野田三津雄幹事 

・ガバナー事務所よりメルボルン国際大会日本親

善朝食会の案内 

・地区事務所より 10 月クラブ増強状況報告書 

・地区事務所より地区補助金募集の案内と MOU 提

出について 

・関 RC よりガバナー公式訪問について 

＜拝受＞ 

・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」 

 272 号 

・郡上長良川 RC より週報 

 

閉 会 点 鐘 河合有二会長(美濃 RC) 

 

講 演 講師紹介：北村 建会員(美濃 RC) 

講師：元 12 師団司令部幕僚長 陸将補 

   現在は岐阜県隊友会 会長 赤谷信之様 

テーマ：「ウクライナ情勢による我が国の防衛に

ついて」 

 

皆さん、こんばんは。ご紹介を頂

きました赤谷でございます。岐阜県

隊友会というのは、どういうことを

やっているのかということから簡

単に説明します。全国に隊友会会員

は約 10 万人弱でございます。岐阜県は現在 500 名

です。やっている内容は、現職の会員の皆様と地

域の皆様との懸け橋の仕事をしましょうというこ

とで、特に、どんなことで今自衛隊が動いている

かということを皆さんにお伝えしています。この

コロナで活動が少し鈍っていますが、皆さんを部

隊へご案内して、会員の皆さんと懇談をして頂い

てご理解を頂く、というような活動をしておりま

す。併せまして、戦没者の慰霊等もさせて頂いて

おります。11 団あるので人員の確保に苦労してい

ることと、自衛隊を退官してから入るということ

で、若干高齢化しているかなということが危惧す

るところです。因みに私は 77 歳になります。 

それでは、今日は「ロシアのウクライナ侵攻か

ら見る日本の安全保障」ということで、拙い話で

はございますがお聞き頂ければ幸いです。 

＊以下省略＊ 

 

講演者略歴 

氏名：赤谷 信之(あかたに のぶゆき) 

現職：各務原航空機器㈱ 顧問 

学歴：S39 年 3 月 県立岐阜高等学校卒業 

    S44 年 3 月 防衛大学校(第 13 期)卒業 

生年月日：S20 年 4 月 14 日 

主要職歴 

 S44 年 3 月 陸上自衛隊入隊 

 S47 年 10 月 アメリカ合衆国陸軍機甲学校留学 

 S58 年 3 月 北部方面総監部防衛部(日米担当) 

       (北海道) 

 S61 年 3 月 陸上幕僚監部防衛部運用課 

(日米担当) 

S63 年 3 月 第 11 戦車大隊長(北海道) 

H 元年 8 月 幹部学校幹部高級課程学生(東京) 

 H2 年 3 月 富士学校機甲科部訓練班長(静岡) 

H3 年 6 月 陸上幕僚監部教育訓練部教育課学校 

      第 1 班長 

 H6 年 8 月 第 73 戦車連隊長(北海道) 

 H9 年 7 月 第 12 師団司令部幕僚長(群馬) 

 

 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

35 名 19 名 10 名 29 名 82.7％ 



懇 親 会 

☆司会進行：小川定彦幹事(美濃 RC) 

☆開会の言葉・乾杯：水上成樹会長(郡上八幡 RC) 

今日は美濃 RC の皆様方、準備等ありがとうござ

いました。講演の方はリアルタイムなお話をして

頂きまして、とても興味深く聞かさせて頂きまし

た。本当にありがとうございます。 

 

     ❉❉❉ 歓  談 ❉❉❉ 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

☆閉会の言葉：小島正則会長(郡上長良川 RC) 

 美濃 RC さんには本当に素敵な場をセッティン

グして頂きましてありがとうございました。 


